

◎向日市民憲章◎

- 1 住みよいまちを力を合わせつくりましょう
- 1 きれいな緑と水と空を守りましょう
- 1 働くよろこびと心のふれあいを大切にしましょう
- 1 すぐれた教育と文化を育てましょう
- 1 明るいくらしと福祉のまちをきずきましょう

広報 向日市

No.436

昭和 63 年 9 月 15 日

◎発行 向日市役所(京都府向日市寺戸町中野20)

◎編集 秘書広報課 ◎電話 075(931)1111

2万株を4千鉢に 市民300人が参加

残暑厳しいこの日、午前 9時から向日市民憲章推進協議会(会長中山仙三氏)の呼びかけで、老人クラブやガールスカウト婦人会、農業関係の市民3百人が、向陽高校西側(上植野町車返)の会場に集合、一齊に花の苗(サルビアとマリーゴルド2万株)を行いました。

全員が汗だくなりながら、2時間がかりで、国体用飾花の苗の定植作業を行いました。また、花であるヒマワリも同時に育てられています。また、コスモスや市民の花であるヒマワリも同時に育てられています。また、コスモスや市民の花であるヒマワリも同時に育てられています。



この苗は、10月15日から20日まで開催される京都国体秋季大会の期間に、ちょうど咲き誇るように育てられます。また、コスモスや市民の花であるヒマワリも同時に育てられています。

花の苗(サルビアとマリーゴルド2万株)を行いました。

全員が汗だくなりながら、2時間がかりで、国体用飾花の苗の定植作業を行いました。

花の苗(サルビアとマリーゴルド2万株)を行いました。



慣れた手つきで

京都国体秋季大会五十日前の事業として、八月二十八日に市民参加のもと、国体用飾花の苗がプランターに定植されました。十月上旬には、市内各所に配置される予定で、国体の雰囲気を盛りあげます。

生長を温かく見守ってください。

国体花

マリー・ゴールド

プランターに定植

サルビア

健康家族を募集

◎市の火 炬火リレー最終合火ランナーとして◎



★資格要件(親の部) 60歳代の男・女
(子の部) 40歳代の夫婦もしくは
これに準じる年代
(孫の部) 小学生の高学年 男・女
※10月10日の午前中に出場できる
人。
※親子3代同居している健康家族。

★募 集 人 員 3組(応募者多数の場合は抽選による)

★募 集 期 間 9月15日(木)~25日(日)

★お問い合わせ 向日市体育協会

☎922-2211

主催 向日市国体実行委員会
主管 向日市体育協会